

Samedi 2 octobre 2010

Les vendanges d'Argenteuil

PARTICIPER SANS MODERATION !

Ce matin, visite et encouragements aux "vendangeurs d'Argenteuil", accompagné de Xavier Péricat et d'amis du groupe présidé par Georges Mothron.

Pour oublier un peu, les préoccupations quotidiennes.

Une tradition maintenue. Pourvu que ça dure !

Bravo à toutes les associations organisatrices.



avec modération



les compagnons de l'Asperge



du jus de raisin aujourd'hui, du vin demain



Publié dans : [Argenteuil](#) - Par Philippe Métézeau

